

Donnezac : entre nature et tournage de film, l'été créatif des ados à l'Imaginarium

🕒 Lecture 1

Accueil • Gironde • Donnezac



■ Les jeunes se sont rendus sur site à la tourbière du Grand Moulin de Donnezac. © Crédit photo : L'Imaginarium

Par Marie-Christine Wassmer
Publié le 29/08/2024 à 16h01.
Mis à jour le 29/08/2024 à 16h01.



Depuis lundi 26 août, 14 adolescents en stage au sein de l'association l'Imaginarium, à Donnezac, sont plongés dans l'univers du court-métrage et du documentaire, avec pour thème l'eau, et centré sur la tortue Cistude et les tourbières. Dès le premier jour du stage, les jeunes ont reçu l'intervention de Clément Pignon. Il leur a expliqué les principes des zones Natura 2000 et a fait découvrir les particularités de la tortue Cistude et de son environnement.

Le lendemain, l'heure était à la pratique sur le terrain. Les jeunes se sont rendus à la tourbière du Grand Moulin, accompagnés de Clément Pignon et de Pascal Tartary, du Conservatoire des espaces naturels. « Cette sortie a été riche d'enseignements », rapporte Séverine Mette-Vialatte, présidente de l'Imaginarium. « Lors de la présentation géologique du milieu naturel, les jeunes ont appris à lire le paysage, observant de près des droseras, des plantes carnivores étonnantes, et le rôle crucial de la sphaigne, une plante emblématique des zones humides. Grâce à une tarière, Pascal leur a même montré que, malgré l'apparente sécheresse due à la végétation, ils se trouvaient bien en zone humide. »

Deux films

L'exploration a permis aux adolescents de marcher sur une partie spongieuse de la tourbière, faite de déchets organiques et de dépôts de végétation, illustrant la complexité de ces écosystèmes souvent mal compris. Pour approfondir leur projet, les jeunes ont ensuite réalisé une interview des intervenants dans la yourte de l'Imaginarium, consolidant ainsi leurs compétences en matière de communication et de narration documentaire.

Le stage se poursuit jusqu'à ce vendredi 30 août, avec pour objectif la création d'un court-métrage d'animation de deux minutes, sous les conseils de Marc Giudice, illustrateur professionnel de l'atelier du Marquis. En parallèle, un documentaire sur les tourbières et la tortue Cistude sera produit grâce au savoir-faire cinématographique de Matthieu Rameix, de RMX Studio. « Cette expérience permettra aux jeunes de voir leurs œuvres projetées sur grand écran à l'automne, en collaboration avec le cinéma Andronis de Montendre », conclut la présidente.

Se lancer à son compte, c'est risqué ?

Identifiez les risques de votre activité sur mesrisquespros.axa.fr

PREMIUM



Sur Web, Tablette et Mobile

Le journal et ses suppléments
L'accès aux articles abonnés
L'Édition du soir
Le club Abonnés
Les Formats Longs
Les Archives depuis 1944

MON ESPACE PREMIUM